
  

 

Bref protocole de la séance du comité de Petits animaux Suisse du 09 août 2014 

 Le comité a été informé sur le développement du marché des lecteurs, des ventes 

dans les kiosques, des abonnements, des petites annonces et des annonces 

publicitaires de la Tierwelt. Les activités marketing 2014 ont également été analysées 

et définies pour les prochains mois. 

 Le Directeur du Zofinger Tagblatt, Roland Oetterli, a expliqué le plan des affaires de 

la Tierwelt, adapté avec les chiffres actuels. Thomas Schwabe, chef des éditions 

Tierwelt, a informé sur les différents produits des médias et a fait des comparaisons 

avec la Tierwelt. 

 La structure des prix de la Tierwelt a été adaptée pour 2015. Le prix de la vente au 

kiosque est inchangé et reste au prix de Fr. 5.00, les abonnements annuels subissent 

par contre une augmentation générale de Fr. 6.00. Pour les annonces commerciales, 

une augmentation de Fr. 0.04 par mm a été fixée. Les autres prix des petites 

annonces et des annonces publicitaires n’ont pas été augmentés. 

 Un logo pour le jubilé des 125 ans de la Tierwelt a été présenté. 

 Pour le Prix Tierwelt 2014, 10 nominations ont été envoyées jusqu’à aujourd’hui.  

 Le comité a parlé brièvement du changement de la direction à la centrale de Petits 

animaux Suisse. Madame Iris Fankhauser entrera en fonction le 1er  février 2015. 

Jusqu’à sa présentation lors de la conférence des comités de 2015 et aux POK des 

divisions qui suivront, Madame Iris Fankhauser n’assumera aucune tâche en dehors 

du comité de Petits animaux Suisse.   

 Regula Wermuth a informé sur le camp des jeunes 2014 qui a eu lieu et sur la 

prochaine journée CH des préposés à la relève qui aura lieu à Zofingue. Une 

proposition pour une rencontre supplémentaire des jeunes en 2015 à Aelggialp sur 

Sachseln, avec le budget, a été approuvée par le comité. 

 Le Rédacteur en Chef de la Tierwelt, Simon Koechlin, a informé le comité sur des 

adaptations temporaires avec le personnel de la rédaction. 

 La centrale a informé sur les chiffres du shop de la Tierwelt, sur des éclaircissements 

par rapport aux assurances juridiques et sur la mise en ligne du programme 

d’exposition pour la saison 2014/2015. 

 Le caissier Jakob Etter a informé sur le décompte Tierwelt du deuxième trimestre 

2014. La dure réalité économique dans la branche des médias est et restera un 

thème pour la Tierwelt.  
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 Le décompte intermédiaire au 30.06.2014 a été expliqué par le caissier et les 

différences avec le budget 2014 ont été analysées. Aucune mesure supplémentaire 

ne doit être prise. 

 Des décisions concernant la planification du personnel au comité ou pour les 

fonctionnaires ont été prises et devront être mise en œuvre dans les prochaines 

semaines ou les prochains mois. Le bureau du comité est mandaté pour assurer la 

succession du Président de Petits animaux Suisse et pour proposer diverses 

adaptations des cahiers des charges.  

 Dans la commission des finances, pour succéder à Franz Doppler, décédé, c’est le 

Président de Petits animaux Zurich, Urs Weiss, qui a été nommé. 

 Une contribution financière a également été accordée pour  2014 à la division 

Oiseaux d’agrément Suisse pour sa participation à la COM. 

 Le comité a été informé sur les activités de la commission de la santé animale et de 

la protection des animaux. Le net refus par Petits animaux Suisse du projet de 

révision de l’ordonnance sur la protection des animaux concernant l’élevage des 

animaux a encore été une fois approuvé. 

 La proposition de la commission de la certification pour la formation de nouveaux 

certificateurs a été généralement approuvée. Avant la libération du crédit, un projet 

de relance de la certification doit être présenté. Le comité, avec les responsables et 

d’autres intéressés établira une proposition. 

 Peter Iseli a informé sur la décision du comité de Lapins de race Suisse concernant la 

mise en œuvre des recommandations de l’OSAV pour les exigences minimum pour 

les box à lapins lors des expositions. 

 La proposition du „team d’un nouveau forum“, pour mettre un lien sur le site Web de 

Petits animaux Suisse, a été refusé à l’unanimité. 

 Kurt Lirgg a informé sur l’entente avec Lapins de race Suisse en corrélation avec le 

nouveau standard 2015 des lapins. 

 Le comité a approuvé le calendrier des séances pour 2015. 

 Les premières lignes pour le programme de formation continue pour l’année 2015 de 

Petits animaux Suisse ont été prises. Jusqu’à la séance d’octobre du comité, les 

premiers points et thèmes du programme seront fixés. 

 Trois demandes concernant des manifestations pour la relève, quatre demandes pour 
des manifestations publicitaires générales et quatre demandes pour des conseils à la 
protection des animaux ont été acceptées. Pour la BEA Bern 2014, le montant alloué 
définitif a été fixé.  

 Une délégation a été attribuée.  

 Les présidents des divisions ont informé sur les affaires en cours dans leurs 
fédérations.  
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 Des membres ont remerciés pour les montants reçus et d’autres soutiens attribués 
par le comité.  

 Kurt Lirgg a informé sur la mise en œuvre positive de mesures par le groupe d’intérêt 
pour les chèvres naines pour gagner des abonnés au sein des membres. 

 Le deuxième rapport intermédiaire concernant le projet de livre généalogique de la 
FSK – ARS a reçu un écho très positif auprès de l’OFAG. 

 L’Office fédéral de l’agriculture a signalé son soutien pour un autre projet du comité 
de Petits animaux Suisse pour la promotion des races suisses de Petits animaux.  

 Petits animaux Suisse et la FSK – ARS sont invitées par l’OFAG à un atelier sur les 
„ressources génétiques animales“. L’objectif est de communiquer aux organisations 
suisses d’éleveurs des informations, respectivement les motivations pour la garde 
d’espèces en danger, d’inviter les organisations à les transmettre aux éleveurs, puis 
de fixer ensemble les nouveaux besoins pour agir et de trouver un plan d’action au 
niveau national. 

 

Zofingue, le 10 août 2014. 


